



Communiqué IAME Series France (3/4) à Angerville / 2-24 juin 2023

Déjà 2 tickets pour la Finale Mondiale IAME pour les pilotes Sonic Racing Kart !

Sur le circuit international Antoine Hubert, le team Sonic Racing Kart alignait deux pilotes en IAME Series France du 2 au 4 juin, l'un en Master, Alexandre-Benoît Bessac, et l'autre en Gentleman, Philippe Romero. Brillants et rapides, Alex et Philippe ont tous les deux coupé l'arrivée de la finale en 2e position dans leur catégorie. Une pénalité a finalement modifié ce classement, mais une autre nouvelle, meilleure cette fois, est tombée: Alex Bessac a gagné son billet pour la Finale Mondiale IAME 2023 au Portugal. Depuis sa victoire à Muret, Philippe Romero s'était lui-aussi assuré cette récompense convoitée..





Podium pour Alex en Master !

Alex Bessac, qui a déjà porté la combinaison Sonic Racing Kart par le passé, était de retour sous les couleurs du team varois à Angerville. Et il est clair qu'il n'a pas eu à le regretter. Comme pour Philippe Romero, les moteurs IAME / RPM peaufinés par Pierre-Jean Spalletti se sont avérés très performants et le travail technique mené sur le châssis a permis à Alex de se battre dans le groupe de tête. A l'issue de la finale, il était récompensé de son sans-faute par le gain de la 2e place. Alex sera du voyage à Portimao en fin de sais



Philippe Romero privé d'un 2e podium consécutif en Gentleman

Venu repérer les lieux avant cette 3e épreuve de la IAME France, Philippe Romero s'est immédiatement montré compétitif lors des essais libres du vendredi. Hélas, il ne retrouvait ce même niveau de performance aux essais chronométrés et voyait plusieurs Masters s'intercaler entre lui et ses deux principaux rivaux de sa catégorie. Cela impactait son parcours dans les manches de qualification, mais Philippe ne lâchait rien. Avec le meilleur tour en finale, il revenait 2e avec brio, avant

d'être pénalisé de 5 secondes (spoiler). Vainqueur en février à Muret et 3e en mai à Varennes, Philippe a cette fois marqué les points de la 6e place, mais il reste en lice pour le titre. Tout se jouera en septembre à Mirecourt.

